



## はくろ（白鶴）の散歩Ⅶ

### 【生徒会役員選挙】

令和7年10月28日（火）に告示された本校生徒会本部役員選挙は、選挙運動期間を経て、12月11日（木）6・7校時に演説会・投票を実施しました。どの候補者もよりよい学校づくりに尽力することを誠実に訴えていました。また、選挙管理委員会からは、きちんと考へて投票するよう注意がなされました。



投票翌日の12日（金）の朝に9名の当選者が公表されました。

### 【2年生理科の実験（解剖）】

令和7年12月12日（金）の2年生の理科の時間では、軟体動物の解剖ということで、イカの解剖を行いました。

生徒たちは、ろうとのある側からはさみを入れ、外套膜を切り、外套と内臓を分離して内臓を観察するほか、頭部の解剖も行いました。ちなみに切り離した外套と腕は、いのちを大切にする観点から、希望者のみですが焼いていただきました。



### 【5年生 研修旅行の成果】

2階モールに、5年生の研修旅行の成果物が展示されています。これは「自分が沖縄県平和祈念資料館の最後のパネルを作るとしたら？」という課題に



令和7年12月23日  
～校長室の窓から～ 令和7年度 No.16  
神奈川県立平塚中等教育学校

校長 松本 靖史

対する5年生の成果物です。5年生はこれまで様々な形で戦争や平和を考えましたが、多面的・多角的によく考えていることがわかる展示でした。



### 【6年生進路決定者指導】

令和7年12月18日（木）の5校時に、指定校推薦などで進路が決定した6年生を対象に、校長から進路決定者指導を行いました。まず、進路が決定した6年生一人ひとりから4月からの新しい生活に向けての抱負を一人3分間話してもらいました。

その上で校長から、4月までの期間をどうすごすか、学校の看板を背負っていること、周囲への気遣いの3点についてお話をしました。

### 【合唱祭開催される その1】

年も押し詰まつた令和7年12月23日（火）に、令和7年度の合唱祭を開催しました。ひらしん平塚文化芸術ホールをお借りして、1～3年生の第1部が午前中、4・5年生の第2部が午後の日程で開催しました。今年度のスローガンは「凛音天声」です。仏教などの考え方をあらわす「輪廻転生」から着想を得て、凛とした姿勢で声や音を天まで響かせ、聞いた人の心や魂を生まれ変わらせるような合唱にしようという意味が込められているそうです。



今年度も、合唱祭実行委員会の話し合いをもとに、審査員には外部からプロのバリトン歌手で合唱指揮者の方もお招きしました。審査は楽譜に基づき、NHK全国学校音楽コンクールの審査基準を参考としました。（つづく）

